



感謝する気持ちを忘れず、日々精進！

スポーツ少年団本部結団式&交通パレード



4月26日、八雲町スポーツ少年団本部結団式が総合体育館で開かれました。八雲町スポーツ少年団本部には13団体が加盟し、この日は大会遠征のため参加できなかった4団体を除き、9団体が結団報告を行い、バレーボールスポーツ少年団の石川愛桜さんが結団宣言で「スポーツを通じ、心身の鍛練と技術の向上に励み、指導者や父母に感謝する気持ちを忘れず、日々の活動に努力することを誓います」と力強く宣言しました。結団式終了後には、各団員が交通安全の旗を持って本町通りを練り歩き、交通安全を呼びかけました。

北海道木彫り熊発祥の地八雲！ 木彫り熊講座開始

八雲町木彫り熊資料館にて「木彫り熊講座」が、4月26日スタートしました。

昨年からの参加が6名、初めての参加が4名の計10名が集中しながら作業を進めていました。初めての参加者は「真四角な木から、毛並みまで表現する熊を彫れるかな」と慣れない手つきながらも作業に取り組んでいました。また、昨年からの参加者は「前は、削っていくうちに小さいサイズになってしまった。今年は大きいサイズを作って、去年の熊と並べて親子熊にしてみたい。いつか教える立場になりたい」と話していました。完成する日が楽しみです。



自分の思いを素直に表現！ 少年の主張八雲大会

少年の主張八雲大会（八雲ライオンズクラブ主催）が5月10日に八雲町民センターで開かれました。

会場には、家族や学校の先生など関係者が集まる中、小学生の部8人、中学生の部16人が、学校での出来事や家族への思いなど、自らの考えや行動など豊かな感性で表現し、それぞれの言葉で力強く主張しました。審査員だけでなく会場を訪れていた一般の来場者も大きくうなずき、感心しきりでした。なお、最優秀賞には、田中遥南さん（八雲小）と星野翔さん（熊石第二中）が選ばれました。



河川敷の自然を楽しみながら！

ノルディックウォーキング講習

教育委員会主催の「ノルディックウォーキング講習会」が5月10日、行われました。ノルディックウォーキングは筋持久力の向上や生活習慣病予防にも効果があると言われ、講師の藤田隆明氏からは「歩いていて綺麗と呼ばれるような姿勢での歩き方も覚えてもらいたい」と参加者20名に呼びかけ、準備運動としてポールを使ったストレッチや正しい歩き方の指導がありました。その後の遊楽部川河川敷ランニングコースでのノルディックウォーキングでは、気持ちのいい汗をかきながら、河川敷の自然を楽しみました。